
雲林縣揚子高級中學校友會 第二屆第 4次理監事聯席會  

會議紀錄 

一、會議時間:106 年 11 月 18 日(星期六)15:00~17:00 

二、會議地點:揚子高中團體諮商室 

三、主席:  鄒宗國       會議紀錄:胡瑋婷 

四、出席人員:如簽到表 

五、主席致詞：略 

六、會務報告：略 

七、財務報告： 

(一)冷氣卡儲值 500元：目前學校冷氣設備以插卡方式使用，先動支 500元儲值，供校友

回母校辦理活動使用。 

(二)贈張玉賢先生盆栽：張玉賢為第 1屆首位捐款之校友，致贈盆栽慶祝開店。 

(三)贈謝瑞裕先生盆栽：獲選十大傑出青年及開店誌慶。 

(四)106年 6月 7日畢業典禮校友會理事長獎品支出收支帳目表重複出現兩次，須查明；會

議後查詢為重複填寫需刪除一筆。 

八、討論 

(一)校友會運作 

1. 要關心會員繳交會費狀況，提醒繳交會費；理監事會費類似職務捐，目前尚有未繳

交理監事會費者及如何處理。可以知會的方式，如信件、刊物提醒繳交會費。 

2. 一年一次的會費繳交可登載於刊物上，藉以提醒繳交會費。 

3. 校友會一般都是獨立運作，目前遇到的困境，在經營方面，應由學校陪同理事長拜

訪各理監事以聯絡感情，而目前學校校務繁忙，招生工作亦刻不容緩，所以較無法

在校友會經營上全力施展；另外會費的繳交催收，因會務工作都由學校老師負責協

助，若以學校的身分去催收較不適當，目前就只能利用刊物的發行提醒繳交。未來

是否在理監事中選出一位負責財政的人選，有這個身分及立場就比較好施行。 

4. 校友會要永續的運作需要有一個中心目的，讓大家知道校友會成立的目的，以及校

友會都在做甚麼，以凝聚向心力。 

5. 建議未來的運作方式，由理事長、理監事負責邀約與之同屆的校友加入校友會，參

加社團就是要有心，組織的運轉要靠大家一起來，不能只靠會長、理事長或理監事，

校友會剛開始可能比較困難，我們要盡力將它扶上軌道來幫助學校，讓學校老師能

用心致力於教學並發揮專長。 

6. 萬事起頭難，本屆就由我(理事長)來負責理監事會費繳交的後續作業。 

7. 上一次會議通過獎助學金議題，在動支經費前須經過理監事開會等層層步驟，所以

學校目前尚未動用，而成達會長考量時效問題，當時都以個人企業來支持需要幫助

的學生。 



8. 考量到時效性的問題，動支獎助學金、急難救助金時由學校審核後簡化程序，於一

定額度內(3萬元)授權由理事長簽核即可作業。 

(二)傑出校友推薦(2 位) 

1. 推薦蔡成達、吳界榮兩位校友。 

2. 於公開場合表揚。 

(三)母校校慶配合活動 

1. 校友會流程、校友回校的接待。 

2. 以簡單的茶會方式(餅乾、水果)在活動中心辦理校友大會。 

3. 將校友會已經在運作及未來要做的呈現出來，讓校友知道校友會的運作及目的，以

ppt 呈現(電子報、弱勢學生急難救助金、獎助學金辦法、餐會報導、各屆(班)回母

校舉辦同學會報導等)。 

(四)建議 

1. 加強宣導以班為單位回母校舉辦同學會，有給予補助，並多報導相關活動以吸引更

多校友回校。 

2. 傑出校友應公開表揚，在校慶開幕典禮上讓學弟妹也能知道。 

3. 電子報週週報太辛苦了，可改為月報。 

4. 為增加母校曝光機會，由理事長以校友會名義參加虎尾區各校校慶活動。 

九、提案討論 

案由一：傑出校友舉薦 

說  明：推薦蔡成達、吳界榮兩位校友，於校慶典禮表揚 

決  議：照案通過 

案由二：配合母校校慶舉辦活動 

說  明：以簡單茶會方式(餅乾、水果)招待校友回校 

決  議：照案通過 

十、臨時動議 

提案一：家長會長協會 107 年活動場地爭取在母校舉辦 

說  明：增加母校曝光機會 

決  議：須配合學校國小學力競試時程、講師及演講主題 

提案二：舉辦校友會活動，建立傳統 

說  明： 

一、每年固定時間由校友會主辦，使之成為母校傳統 

二、住宿生較無對外接觸活動機會，為其辦理藝文育樂活動 

    決  議：106 年 12 月 2 日校友會討論 

十一、 散會 


